
委任郵輪業諮詢委員會委員  

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊  

  政府今日(一月二十七日)宣布委任以下人士為郵輪業諮詢委員會委員，由二

○○八年一月二十八日起生效，任期一年 – 

 

馬司模先生 (Mr Massimo Bracaleoni) 
歌詩達郵輪公司亞太區副總裁 

 

張素媚女士 

香港中國旅行社有限公司訂房票務中心市場總監 

 

蔡明發先生 

麗星郵輪總裁 

 

何栢霆先生 

香港旅遊業議會主席 

 

林樹德先生 

皇家加勒比國際郵輪及菁英郵輪香港代表 

 

劉鎮漢先生（或其代表） 

香港旅遊發展局總幹事 

 

劉美詩女士 

康泰旅行社有限公司總經理 

 

梁志群先生 

太古旅遊有限公司董事總經理 

 

梁港蘭女士 

香港永安旅遊有限公司行政總裁 

 

施禮達先生 (Mr Kevin Schellack) 
地中海郵輪亞洲有限公司董事總經理 

 

韋榮恩先生 

瑞士旅業有限公司主席 

 



袁麗鳳女士 

新龍旅遊有限公司行政總監 

 

  委員會將由旅遊事務專員出任主席。 

 

  商務及經濟發展局發言人表示，政府銳意發展香港成為區內具領導地位的郵

輪中心。他說︰「除進行公開招標發展啟德新郵輪碼頭外，我們對發展郵輪市場

的軟件設施同樣重視。郵輪業諮詢委員會滙聚郵輪市場和旅遊業的主要參與者，

就促進香港發展成為區內具領導地位，供本地、區內及國際遊客使用的郵輪中心

的措施，向政府提供意見。」 

 

  委員會將優先討論的課題，包括加強與內地沿海省份合作，共同發展郵輪航

線；在香港和區內推廣郵輪旅遊；現時至二○一二年間郵輪停泊的短暫安排，和

確保為香港郵輪市場提供足夠人才應付長遠的需要。委員會將會成立工作小組專

注處理上述優先課題，並會適當地邀請有關人士，例如船務公司、旅行社、及政

府部門人員，加入相關的工作小組。 

 

  發言人說︰「委員會委員在郵輪市場和旅遊業內具備豐富經驗及專長，在如

何優化郵輪市場軟件設施，以配合亞太區的市場增長及啟德國際級郵輪碼頭發展

方面，定能向政府提供寶貴意見。我們亦期望委員為進一步發展香港成為郵輪必

到的目的地及吸引更多郵輪以香港作為母港等方面，提供意見。」 

完 

 

2008 年 1 月 27 日（星期日） 

香港時間 11 時 00 分 

 


